

Gesundheitsministerium meldet 239 Grippe-tote

13.11.2009

Das Gesundheitsministerium der Ukraine veröffentlichte aktualisierte Zahlen zum Stand der Grippeepidemie.

Das Gesundheitsministerium der Ukraine veröffentlichte aktualisierte Zahlen zum Stand der Grippeepidemie.

Demnach sind zum 12. November in der gesamten Ukraine seit dem 29.10. 1.253.558 Personen an Grippe oder akuten Atemwegserinfektionen als erkrankt registriert gewesen. Zum Vergleich: am 9. November waren 1.031.597 Personen, am 8. November 969.247 Personen, am 6. November 871.037 Personen und zum 2. November 255.516 registriert gewesen. Die Zahl der Neuerkrankungen oder besser der Neuregistrierungen in den letzten 24h lag bei 61.377 Menschen. Vorher wurden am 9. November 62.350 Neuerkrankte, am 8. November 32.443 Neuerkrankte und am 2. November 101.317 Neuerkrankte registriert. Darüber hinaus stieg die Zahl der Grippe-toten seit dem Beginn der Epidemie vom 29.10. auf 239, wo der Stand am 9. bei 174, am 8. bei 155, am 6. November bei 135 und am 2. November bei 71 lag.

Dies Sterbezahlen sind vor dem Hintergrund zu sehen, dass, gemäß Timoschenkos Bericht vor der Rada, in diesem Jahr in den ersten neun Monaten 4.720 Menschen an Grippe starben und im Jahr 2007 im Vergleichszeitraum 3.822. Das sind im Durchschnitt pro Monat 524 bzw. 318 Grippe-tote mit entsprechenden saisonalen Höhen.

Derzeit befinden sich 65.615 Personen in Krankenhäusern (9.11: 52.742, 8.11: 48.972, 6.11.: 39.603; 2.11: 15.810) und in den letzten 24h kamen 4.042 Menschen (9.11: 3.887, 8.11.: 3.994, 6.11.: 4.732) hinzu. Darunter befinden sich zur Zeit 452 Personen auf Intensivstationen oder in besonderer Therapie, wo es am 9.11. 392, am 8.11. 496, am 6.11. nur 365 und am 2.11 lediglich 235 waren.

Das Ministerium gibt inzwischen auch eine Zahl für die aus dem Krankenhaus Entlassenen an. So haben seit dem 29.10. ukrainewelt 30.500 (9.11.: 13.486) die Krankenhäuser wieder verlassen.

Die Epidemieschwelle ist derzeit in fast allen der 27 Verwaltungseinheiten der Ukraine – außer in der Stadt Sewastopol und den Oblast Charkiw, Saporishje, Odessa und der Autonomen Republik Krim – überschritten. Das Gesundheitsministerium kennzeichnet diese Verwaltungseinheiten als nahe an der Überschreitung der Schwelle stehend.

Zur Erinnerung: die Epidemieschwelle unterscheidet sich von Oblast zu Oblast. So liegt sie in Ternopil bei 160 Kranken auf 10.000 Einwohner und in Lugansk bei 42,9 Kranken auf 10.000 Einwohner.

Heute hatte sich die Ärztevereinigung der Ukraine an die Politik gewandt, doch bitte keine “dilettantischen Äußerungen” zur Grippeepidemie zu machen, da dies Menschenleben kosten kann.

Quellen:

[Presseerklärung der Ärztevereinigung](#)

[Gesundheitsministerium Stand 12. November](#)

[Gesundheitsministerium Stand 9. November](#)

[Gesundheitsministerium Stand 8. November](#)

[Gesundheitsministerium Stand 6. November](#)

[Gesundheitsministerium Stand 2. November](#)

[UNIAN](#)

[RBK-Ukraina](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 330

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.